

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	22.06.2017

48. Sitzung des koeln.de Beirates am 23.05.2017

Die 48. Sitzung des koeln.de-Beirates fand am 23.05.2017 statt.

Folgende Themen wurden behandelt:

1. koeln.de – Entwicklung der Reichweite (IVW)

Die Seitenaufrufe übersprangen 2106 erstmalig die Marke von 300 Millionen. Im 1.Quartal 2018 betragen sie ca. 77 Mio. Es zeichnet sich ab, dass die Abrufe im 2. Quartal weiter zulegen.

2. koeln.de-Mail

Im Mai 2017 gab es 24.852 Nutzer der koeln.de-Mail, davon haben 4.866 eine der kostenpflichtigen Varianten gewählt und 19.986 nutzen noch die kostenlose Mailadresse.

3. Cologne.de

Im ersten Quartal haben sich die Zugriffe auf cologne.de auf niedrigem Niveau stabilisiert..

4. Nutzung der InfoPage

Zurzeit nutzen 726 Vereine/Organisationen die Möglichkeit einer kostenlosen Infopage auf koeln.de.

5. Branchenführer koeln.de (mit Gastroguide)

Im Branchenführer/Gastroguide sind weiter über 5.000 Businesspages und digitale Visitenkarten aktiviert. In 2017 erhalten die Verzeichnismedien (Branchenführer und Gastroguide) eine neue technische Plattform und eine neue konzeptionelle Ausrichtung. Erstmals werden kostenfreie Grundeinträge für Kölner Unternehmen und Selbstständige ermöglicht. Gleichzeitig wird auf Vollständigkeit gesetzt und es werden Daten aus externen Datenquellen hinzugefügt. Die kostenfreien Infopages für Vereine und gemeinnützige Einrichtungen bleiben erhal-

ten. Zusätzlich soll ein optionales Bewertungssystem eingeführt werden.

6. Soziale Medien

Facebookseite „Köln – unsere Stadt“

Die Köln-Seite verzeichnet weiterhin fast 600.000 Fans.

Twitter

Bei Twitter konnte die Zahl der Follower von @koeln_de auf 120.000 gesteigert werden.

Instagram

Bisher wurden 12.800 Follower gewonnen.

9. Projekte 2017

Neu eingebunden wurde ein kostenloser Kleinanzeigenservice in Kooperation mit kalaydo.de.

Als Themenschwerpunkt im ersten Quartal 2017 wurde ausführlich über die Eishockey WM 2017 berichtet.

Die Umstellung des Contentmanagementsystems (Drupal) auf die Version 8 und die Umstellung der Website auf verschlüsselte Übertragung (HTTPS) laufen weiter. Sukzessiv werden alle Anwendungen und Bereiche überführt. In diesem Zusammenhang wurden dem Beirat erste Entwürfe einer neuen Navigation vorgestellt.

gez. Reker